

SE ACERCAN A 10 EUROS

Acciones de Telefónica avanzan hasta 30%

LA EMPRESA española anunció la semana pasada su intención de desinvertir algunos activos en en Telxius y O2; de hecho sacará a bolsa a esta última

TELEFÓNICA HIZO un alto en el camino a una remontada bursátil, pues se había acelerado en las últimas jornadas, coincidiendo con el nuevo impulso que ha dado esta semana el grupo de telecomunicaciones a sus planes de reducir deuda.

El pasado lunes Telefónica avanzó nuevos detalles sobre las próximas desinversiones en Telxius y O2. Antes de final de año sacará a Bolsa su filial de infraestructuras y pondrá en valor O2 a través de otra OPV, o bien, de una venta de participación minoritaria.

Además, en la jornada del viernes emitió 1,000 millones de euros en bonos híbridos. Estos títulos tienen la cualidad de computar a 50% como capital para las agencias de calificación.

Este acelerón en los planes de reducir deuda podría ser clave para afianzar su política de dividendo y evitar nuevas presiones por parte de las agencias de *rating*. Esta misma semana, Fitch rebajó la calificación de la operadora, mientras que Moody's mantuvo sin cambio su nota.

La respuesta de las firmas internacionales de inversión refleja un sesgo más favorable. El pasado miércoles los analistas de Independent Research elevaron su valoración de Telefónica hasta los 11 euros por acción, con una recomendación de Comprar sus acciones. Con anterioridad, JPMorgan animó a la toma de posiciones en la operadora española, al fijar su precio objetivo en 11.20 euros.

Las acciones de Telefónica encade-



La emisora repunta en el mercado español. FOTO ARCHIVO: AP

48,400
MILLONES
de euros es el valor de
mercado de Telefónica.

1,000
MILLONES
de euros emitió en
bonos híbridos.

naron el jueves su octava jornada consecutiva de subidas, con un alza acumulada en este periodo próxima al euro por acción y a 10 por ciento.

En la última sesión de la semana, pese a iniciarla con subidas e incluso llegar a tocar los 9.80 euros, justo el nivel con el que cerró el 2015, los títulos se han desinflado después ligeramente. Han cerrado con una caída de 0.23%, hasta los 9.728 euros.

La remontada más espectacular de Telefónica se ha concentrado en los

últimos dos meses y medio. El pasado 24 de junio, el mismo día que se conocía el triunfo del *Brexit*, sus acciones se desinflaron hasta los 7.45 euros, sus mínimos del año. Desde entonces ha escalado más de 30% para recuperar casi todo lo perdido en el año. En el mismo periodo, el Ibex ha rebotado 20 por ciento.

Las últimas subidas de Telefónica permiten situar su valor de capitalización bursátil en los 48,400 millones de euros.